



COLEGIO SANTA ANA

C/ Cogolludo, nº 3
19003 – GUADALAJARA
Tfno: 949 222 400

Guadalajara, 31 de agosto de 2024

El Espíritu del Señor...

*Me ha enviado para llevar la Buena Noticia a los pobres,
anunciar la libertad a los presos, y dar a los ciegos la vista;
para poner en libertad a los oprimidos,
y anunciar el año favorable del Señor.»*

(del Evangelio de hoy: Lc 4, 17)

Querida Comunidad Educativa:

Al comenzar este curso me dirijo a todos vosotros/as, con el corazón inquieto y estremecido por la tarea que, como Directora General del Colegio me ha sido encomendada.

Como Hermana de la Caridad de Santa Ana, acijo con enorme responsabilidad este servicio que la Congregación en la persona de la Superiora Provincial y el Equipo de Titularidad de la Red de Centros Santa Ana, me han confiado.

Lo acijo con la certeza de que Madre María Ràfols y Padre Juan Bonal, nuestros fundadores, seguirán intercediendo para que esta comunidad educativa siga creciendo en los valores que destilan de una forma de vivir la Caridad: “*Caridad hecha Hospitalidad*”, y con el estilo que ellos nos dejaron: “*con todo cuidado, con todo detalle, con el mayor amor*”.

Tengo plena confianza en la acción del Espíritu para esta nueva etapa del Proyecto Educativo Santa Ana en Guadalajara.

Todos... Profesores/as, alumnos/as, padres y madres, las personas que trabajáis en secretaría, administración, mantenimiento, recepción, comedor, limpieza. Y la comunidad de Hermanas -alma del colegio- que vive a nuestro lado y vela cada día por nosotros, somos eslabones fundamentales de este Proyecto.

Agradezco especialmente el desvelo, empeño, solicitud y entrega fiel, con que mi predecesora en esta tarea, Pilar Cruz, ha liderado esta etapa de 15 años al frente del colegio.



COLEGIO SANTA ANA

C/ Cogolludo, nº 3
19003 – GUADALAJARA
Tfno: 949 222 400

Por último, quiero expresar una palabra de agradecimiento a las personas del Equipo Directivo que han confiado en mí y sobre todo en lo que este Centro significa, para seguir liderándolo junto a ellas.

Que el lema de este curso, "**Abrazados a la Esperanza**", nos ayude a reconocer los signos que nos alientan y transforman el corazón, y vivamos confiando en que Dios cuenta con nosotros para construir el mundo que sueña.

¡Sintámonos todos enviados por el Espíritu a ser Buena Noticia siempre!

Un abrazo.

Hna. Susana Nieves